

CD. DE MEXICO, 9 de Marzo de 2011.- Andrés Manuel López Obrador afirmó que ya han pactado las dirigencias nacionales de los partidos Acción Nacional y de la Revolución Democrática para competir juntos, tanto en las contiendas electorales por la gubernatura del estado de México como a la Presidencia de la República en 2012.

El ex candidato presidencial perredista llamó que ya hay una "fusión" entre el PAN y el PRD, porque "ese fue el acuerdo que tuvieron" los dirigentes nacionales perredistas con el presidente Felipe Calderón.

"De hecho, ya existe esa fusión para ir juntos en las elecciones del 3 de julio en el estado de México, y también para ir juntos en los comicios presidenciales del 2012", aseguró, y sostuvo que los dirigentes de ambos partidos "se descararon por completo".

Ya llegaron a un acuerdo para coaligarse, "es decir, para ser un solo partido en la práctica, sin necesidad de tramitar nada ante las autoridades electorales, solo engañando a los ciudadanos y a los militantes de ambas fuerzas políticas", acusó al recordar que siempre ha estado en contra de las alianzas entre estos partidos, como la que se formó para las elecciones de Oaxaca y Puebla.

Con la alianza entre panistas y perredistas no llegará el final del perredismo como institución político "porque los militantes del PRD no tomaron el acuerdo y no saben de las componendas de sus dirigentes", agregó.

Sobre la decisión de la panista Josefina Vázquez Mota de destaparse como aspirante a competir por la candidatura presidencial del PAN, López Obrador expresó que es "una integrante de la mafia del poder y ayudó a Calderón en el fraude electoral de 2006".

"Pinté mi raya del PRD para poder dedicarme más tiempo a la construcción del Movimiento Regeneración Nacional y a eso estoy dedicado", dijo.

PRD y PAN ya pactaron, dice López Obrador

Escrito por Agencias

Miércoles 09 de Marzo de 2011 20:38

Explicó que su movimiento no aceptará cualquier alianza con los partidos "de la mafia del poder y del dinero", porque entonces quedaría el mismo proyecto que se viene imponiendo desde hace 28 años y que ha afectado los bolsillos de millones de familias mexicanas.